

El jugador de voleibol José Luis Moltó estará en el Igande Sasoi de mañana en Colón

Escrito por Administrator
Sábado, 22 de Noviembre de 2014 17:55 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el sábado día 22 de Noviembre de 2014.

El jugador de voleibol José Luis Moltó estará en el Igande Sasoi de mañana en Colón

-

- J.O.
- IRUN

22 noviembre 201400:10

El departamento de Deportes del Ayuntamiento ha organizado para mañana una nueva edición del programa Irun Sasoi, que reservará, desde las 10.00 hasta las 13.30 horas, el espacio del paseo de Colón entre los cruces de las avenidas Iparralde y Gipuzkoa para peatones, ciclistas y patinadores y para diversas prácticas deportivas. La novedad de esta edición estará en la presencia el ex jugador internacional de voleibol José Luis Moltó para promover la práctica de este deporte. Habrá también espacio para el baloncesto y el tenis de mesa y un acercamiento a la práctica del crossfit de la mano de NAE System. Tras el éxito de participación en su primera edición del pasado domingo, se repite el encuentro para intercambio de cromos en la zona de Luis Mariano. Para acoger estas actividades, se cerrará el tráfico de 10.00 a 14.00 horas.